
El Consejo de Ministros decide hoy sobre los 
pozos con el ultimátum de la Mesa del Agua

Los regantes y el Ejecutivo regional esperan que hoy haya fumata blanca y que el Consejo 

de Ministros autorice la rápida apertura de los pozos de emergencia mediante la exención 

de la declaración de impacto ambiental. Proporcionarán 25 hectómetros cúbicos para 

atender las próximas semanas parte de los cultivos, ante la ausencia de transferencias de 

la cabecera del Tajo. La Mesa del Agua lanzó un ultimátum para que el Gobierno en 

funciones apruebe hoy esta medida. No hay seguridad de que lo haga, ya que el 

expediente estuvo sobre la mesa en un Consejo anterior y no se aprobó.

El presidente Pedro Antonio Sánchez ha hablado estos días con la ministra Isabel García 

Tejerina, quien le ha comunicado que ha realizado todo cuanto está en su mano para que 

hoy haya luz verde. Otro tanto ha hecho la consejera Adela Martínez-Cachá con el 

secretario de Estado, Pablo Saavedra. El Sindicato de Regantes se atiene a la máxima de 

Santo Tomás: «Hasta que no lo vea, no lo creo», dijo su presidente, José Manuel Claver. Los 

embalses de Entrepeñas y Buendía se van recuperando y almacenan en estos momentos 

344 hectómetros, de los que ocho son excedentarios. Si se autoriza el envío, este volumen 

podrá garantizar los abastecimientos de la población en febrero, a la vez que reducirá la 

presión latente que existe entre los usuarios, puesto que la Mancomunidad de Canales del 

Taibilla también ha reclamado agua de los pozos de emergencia.

Asaja-Alicante no cede agua

Asaja-Alicante está en contra de la cesión de recursos de la cuenca del Segura a los regantes del Trasvase. Considera que, para una 

parte de la Vega Baja, esta no es la solución, por lo que se desmarca del resto del regadío tradicional, como son la Junta Central de 

Usuarios Regantes y la Junta de Hacendados, que representan a la vegas Alta y Media, las cuales sí están dispuestas a que se 

traspasen 30 hectómetros a cambio de una indemnización.

A través de un comunicado, Asaja denuncia que las soluciones a este problema no pueden pasar por «parcheos», como ha ocurrido 

hasta el momento, y por la instaurada costumbre de recurrir a los riegos del Segura cada vez que la sequía provoca el cierre del grifo 

del Trasvase del Tajo. El presidente de esta organización, Eladio Aniorte, considera que los recursos de la cuenca «son absolutamente 

necesarios para que el regadío tradicional pueda garantizar la viabilidad de sus cosechas durante los próximos meses». Aniorte 

criticó, una vez más, la falta de proyectos y el compromiso real desde el Gobierno central para solucionar la escasez en la única 

cuenca estructuralmente deficitaria.

Pérdidas de fondos UE 

Por otra parte, el secretario de Comunicación del PSOE y diputado regional, Emilio Ivars, aseguró ayer que la investigación sobre 

Acuamed puede suponer pérdidas millonarias para la Región de Murcia en materia de ayudas e inversiones para el agua. De igual 

modo, el dirigente socialista recordó que el diputado murciano del PP Teodoro García publicó un tuit alabando la gestión de Arcadio 

Mateo, detenido en este caso de presunta corrupción. «Es la herencia del 'sé fuerte, Luis'» y la afirmación de que «sobre el PP pesa 

una continua sospecha de corrupción». «Ni una sola rectificación después ni exigencia de ninguna responsabilidad», añadió el 

socialista.

La cabecera del Tajo genera 8 hectómetros de excedentes, que pueden 

garantizar los abastecimientos de la población en febrero
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